









COMUNICADO 484 – 2015

VOCES SOBRE LA IDEA DE REPETIR DÍA SIN CARRO - COMITÉ INTERGREMIAL RESPONSABILIZA A COVIANDES DE LA TRAGEDIA EN QUEBRADABLANCA – ENTRE OTRAS NOTICIAS

Bogotá, Abril 10 de 2015







NOTICIAS DE INTERÉS

VILLAVICENCIO - COMITÉ INTERGREMIAL RESPONSABILIZA A COVIANDES DE LA TRAGEDIA EN QUEBRADABLANCA - El Comité Intergremial del Meta – CIM, se pronunció frente al accidente del 31 de marzo en la carretera Bogotá-Villavicencio que dejó 10 personas muertas, y acusó al









Gobierno nacional y a Coviandes de tener responsabilidad en este hecho por no ejercer controles rigurosos sobre los vehículos de carga.

http://noticierodelllano.com/article/comit%C3%A9-intergremial-responsabiliza-coviandes-de-la-tragedia-en-quebradablanca#sthash.ASoTGM6p.dpuf

BOGOTÁ - VOCES SOBRE LA IDEA DE REPETIR DÍA SIN CARRO - En febrero pasado cuando se iba a realizar el Día sin Carro en Bogotá se abrió la discusión acerca de cuál debía ser la forma de renovar eta medida luego de 15 años de realizarla una vez cada año, desde que los bogotanos le dieron el sí en una consulta popular. El alcalde Gustavo Petro anunció que efectivamente habría más jornadas sin carro y sin moto en la capital y este miércoles se conoció el proyecto de decreto de la Secretaría de Movilidad para hacerlo realidad el 22 de abril.

http://www.elespectador.com/noticias/bogota/voces-sobre-idea-de-repetir-dia-sin-carro-articulo-554122

NACIONAL - CINCO EFECTOS DEL CIERRE DE VÍAS EN BOGOTÁ Y MEDELLÍN - Con el cierre de las principales vías en Bogotá y Medellín a causa de la realización de la Marcha por la Paz y la construcción de las obras en Parques del Río en la capital antioqueña, la movilidad de estas dos principales ciudades ha pasado una cuenta de cobro tanto a la competitividad de las regiones, las empresas y a la calidad de vida de los ciudadanos.

http://www.larepublica.co/cinco-efectos-del-cierre-de-v%C3%ADas-en-bogot%C3%A1-y-medell%C3%ADn 241381













BOGOTÁ - RUTA DEL SOL II MOVIÓ 38 MILLONES DE VEHÍCULOS ENTRE PUERTO SALGAR Y SAN ROQUE - Una conexión rápida entre el centro del país y la Costa Caribe es uno de los anhelos de viajeros y empresarios que buscan movilizarse entre estos dos puntos. Esta razón impulsó la construcción de la vía Ruta del Sol sector II que en un lustro de servicio ha movido más de 38 millones de vehículos.

http://www.larepublica.co/ruta-del-sol-ii-movi%C3%B3-38-millones-de-veh%C3%ADculos-entre-puerto-salgar-y-san-roque 241656

NACIONAL - A LICITACIÓN, SEGUNDA OLA DE VÍAS 4G POR \$ 7,6 BILLONES - Luis Fernando Andrade, presidente de la Agencia Nacional de Infraestructura (ANI).

Luis Fernando Andrade, presidente de la ANI, dijo que la Agencia Nacional de Infraestructura (ANI) abre hoy el proceso que les permitirá a los interesados presentar propuestas para los primeros cuatro proyectos de un total de nueve.

http://www.portafolio.co/economia/vias-4g-entrevista-presidente-laani

BUENAVENTURA - VÍA A BUENAVENTURA, ¿LISTA EN EL 2018? - De acuerdo con la CCI, consultas previas y compra de predios han hecho complejo el avance de la vía a Buenaventura.

Anif señala que la obra se extendería hasta el 2021. Cámara de la Infraestructura estima que no estará en 2017.

http://www.portafolio.co/economia/buenaventura-lista-el-2018













NACIONAL - FERROCARRILES DEL CARARE Y MAGDALENA BAJARÍAN COSTOS HASTA 50% PARA MINEROS - El sector minero del centro del país ha venido avanzando ágilmente en la renovación de licencias y títulos ambientales. Sin embargo, para que el mercado sea competitivo y aumente la producción de carbón de la zona, que en la actualidad solo es 8% del total, necesita fuertes inversiones en infraestructura para movilizar las cargas. Esto, porque los fletes terrestres aumentan su precio en cerca de \$119.000, cuando la producción en boca de mina es solo de \$75.000 por tonelada.

http://www.larepublica.co/ferrocarriles-del-carare-y-magdalena-bajar%C3%ADan-costos-hasta-50-para-mineros 241291

VALLE - PROPONEN REALIZAR DÍA SIN CARRO EN BUENAVENTURA - La propuesta se hizo a través de un acuerdo distrital que busca institucionalizar el día sin carro en el puerto de Buenaventura para el mes de junio, cuando se celebra en esta ciudad el mes del medio ambiente.

http://www.elpais.com.co/elpais/valle/noticias/diferentes-reaccionespor-propuesta-dia-sin-carro-buenaventura

Para nosotros es importante conocer sus comentarios y aportes sobre la información enviada, por lo cual estaremos prestos a recibirlos en los correos

comunicacionesaditt01@gmail.com,

camilogarciamoreno@yahoo.com

A los teléfonos (1) 3595588 – Fax (1) 4135400 o a la Av. Calle 24 No 95A – 80 Of 702.













JOSÉ YESID RODRÍGUEZ HERNÁNDEZ Presidente Ejecutivo ADITT

Síguenos en twitter @asociacionAditt



Búscanos en Facebook https://www.facebook.com/asociacion.aditt

Visita nuestra página www.aditt.org



